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ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DA COMUNIDADE ESCOLAR
                      

DATA: 24/5/2012.
Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, André Luiz Alves, Marcelo Luiz Pereira, 
Romoaldo  Rebello  Siggelkow,  Humberto  José  de  Sousa,  Nilton  Calzia  França,  Nibar  Rodrigues, 
Giovani Pakuszewski, Marcos Moecke
Pontos  discutidos  na  reunião:  Prof.  Nicanor  iniciou  a  reunião  solicitando  inclusão  na  pauta  da 
reunião  a  apresentação  do  relatório  final  da  Comissão  constituída  para  estudar  a  viabilidade  do 
oferecimento dos atuais cursos técnicos e superiores na área de telecomunicações no Campus São José. 
Todos concordaram.  1) Relatório final da Comissão:  Prof. Marcos Moecke apresentou o relatório 
final da Comissão. O parecer e a errata do referido relatório encontram-se anexos a esta ata. Após 
discussão, decidiu-se disponibilizar o relatório final da Comissão no site do Campus e apresentação 
destes à comunidade acadêmica no auditório,  no dia 4/6/2012 às 10h40min e às 18h30min. Após, 
retorno  neste  Colegiado  para  avaliação  e  deliberação  sobre  a  oferta  dos  cursos  da  área  de 
telecomunicações.  2) Informes:  a)  E-mail  da  Reitora,  Profª.  Maria  Clara,  informando  medida 
administrativa sobre a progressão dos docentes DI para DIII; b) Decretação pela Reitora do IFSC de 
recesso no dia 8/6/2012 com compensação. Prof. Nicanor informou que a compensação deste dia já 
está prevista no calendário acadêmico do Campus; c) Reunião com Prefeito do município de São José, 
Djalma Berger, sobre a possibilidade de doação do terreno onde hoje é o estacionamento do Campus. 
Prof. Nicanor informou que o Prefeito mostrou-se interessado na solicitação do Campus. Informou 
também que foi providenciado um projeto que será entregue à Prefeitura Municipal de São José com a 
solicitação de doação do terreno; d) O Curso de Licenciatura em Ciências da Natureza – Habilitação 
em Química foi avaliado pelo MEC, sendo aprovado com conceito 3.  O relatório apresentou dois 
questionamentos quanto ao espaço físico reduzido: biblioteca e laboratório de informática dos alunos. 
Prof. Nicanor comunicou que será realizado estudo sobre a ampliação desses espaços; e) Prof. Nicanor 
comunicou que uma consulta realizada a Prefeitura Municipal de São José revelou que o Campus está 
com uma taxa de ocupação de seu terreno maior do que a permitida pelo Plano Diretor Municipal. Este 
fato  inviabiliza  a  realização  da  construção  de  qualquer  edificação  para  ampliação  de  suas 
dependências. O problema será solucionado se o Campus obter a doação do terreno hoje pertencente a 
Prefeitura  Municipal  de  São  José;  f)  Prof.  Antônio  Galdino  estará  substituindo  a  Profª.  Marilene 
Vilhena de Oliveira, Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, por motivo de férias; g) 
O aluno Fernando Patrício Filho fez denúncia ao Ministério Público sobre seu processo. O prazo para 
resposta é até dia 8/6/2012. Prof. Nicanor relatou que o aluno enviou alguns e-mails à Reitora do IFSC. 
A mesma questionou Prof. Nicanor sobre o processo. Prof. Nicanor leu o e-mail enviado à Reitora com 
o relato do processo. 3) Relatório de Gestão do ano de 2011: Prof. Giovani, Assessor da Direção- fez 
um relato sobre a construção do relatório, enviado por e-mail aos membros para apreciação. Informou 
que será acrescentado ao relatório as atas deste Colegiado bem como os Informativos do Campus. O 
Relatório de Gestão do ano de 2011 foi aprovado.  Não havendo mais nada a tratar,  a  reunião foi 
encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim assinada.  
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